## LIBERADOS NIETOS DE MORALES BELLO

**-FECHA-** 27.11.2004

-SECCIÓN-Sucesos

-PÁGINA- 28

-AUTOR- María José Mairena; Javier Ignacio Mayorca

Liberados nietos de Morales Bello. Enrique y Carlos Ignacio Morales Wilson, de 8 años de edad y nietos del fallecido David Morales Bello, fueron liberados por sus secuestradores sin necesidad de pagar el rescate de 2 millardos de bolívares. Uno de los niños fue dejado en libertad la misma noche en que fue plagiado, mientras que su hermano regresó anoche a casa. Ambos se encuentran en perfecto estado de salud, informó el comisario Joel Rengifo, jefe de la División Antiextorsión y Secuestro de la policía científica. El jueves en la tarde, los hermanos Morales Wilson iban en una camioneta Toyota Prado, placas MBG-98Z, luego de salir de la Academia Washington. El vehículo era conducido por Rolando García Jiménez, chofer de la familia. Cuatro supuestos policías metropolitanos, que viajaban en dos motos similares a las que usa la PM, interceptaron la camioneta a la altura del CCCT. El chofer fue bajado del vehículo y los niños permanecieron en el carro, que fue conducido por uno de los secuestradores, quien luego abandonó el vehículo en el estacionamiento del referido lugar. García apareció esposado poco después en los alrededores de La Carlota y con su ayuda se elaboraron retratos hablados de los delincuentes. Esa misma tarde, los plagiarios se comunicaron por teléfono con Milton Morales Aragort y Luisa Elena Wilson, padres de los pequeños, y les indicaron que uno de sus hijos sería liberado para llevarles una carta con la cifra del rescate. A la medianoche, Enrique Morales fue dejado en la bomba Texaco de Caricuao, en donde fue auxiliado por un taxista que lo llevó a su casa. Las negociaciones con los plagiarios se realizaron con el asesoramiento de la policía científica y culminaron con la liberación de Carlos Ignacio, que fue abandonado cerca de las 9:00 pm en la bomba PDV de Las Mayas, en donde fue ayudado por la Guardia Nacional. Poco después, el trillizo se reunía en su casa con sus padres, su hermano y hermana Ana Elena. Joel Rengifo explicó que, por el modus operandi, se trata de una banda de ladrones de carros, que comienza a incursionar en el secuestro. Considera que pueden estar involucrados agentes activos o ex funcionarios de la PM. Según otros investigadores este grupo podría ser el mismo que este mes secuestró a la ex esposa y la hija de un banquero en Los Naranjos. María José Mairena / Javier Mayorca